

## **Libros viajeros**

**600 ejemplares circulan por la ciudad a la espera de encontrar nuevos lectores, que después los olvidarán a propósito en la calle**

BEATRIZ LÓPEZ/VITORIA

El hábitat natural de los libros es la biblioteca o la librería, pero encontrar un ejemplar en un banco de la calle, el asiento de un autobús, en el parque o en la mesa de una cafetería puede dejar de ser anecdótico o un hecho aislado en Vitoria. Si alguien se topa con un volumen no debe sorprenderse ni pensar que se trata de un olvido. En realidad, es una pérdida intencionada, a propósito. Una persona lo ha dejado en ese lugar para que sea recogido, leído y después 'liberado' y, así, otro lector tenga ocasión de leerlo y continúe un juego, que puede convertirse en una entretenida aventura.



Hay libros para todos los gustos.

Desde ayer circulan libres por la ciudad -centros cívicos y bibliotecas incluidos- 600 ejemplares en euskera y castellano. Los hay para todos los gustos. Clásicos como 'El Principito' o 'Chaman', narrativa, novela o cuentos infantiles conforman una lista amplia. La iniciativa, puesta en marcha por el área de Cultura del Ayuntamiento y el centro comercial El Boulevard, responde al nombre de 'bookcrossing' (cruce de libros) y su objetivo no es otro que fomentar la lectura. De hecho, la idea del libro viajero, que nació en 2001 de la mano de un joven informático de EE UU, ha alcanzado envergadura internacional y ya se han sumado miles de 'liberadores', que han organizado una biblioteca virtual.

### **Cifra histórica**

Un adhesivo en su portada permitirá reconocerlos y su 'viaje' se podrá seguir gracias a su registro previo en la web '[www.bookcrossing-spain.com](http://www.bookcrossing-spain.com)'. «El libro hay que cuidarlo y dejarlo en un sitio visible para que consiga ser leído por más de una persona», explicó ayer la edil, Encina Serrano. Otra de las metas consiste en lograr que para finales de año se hayan liberado 1.000 publicaciones. «Vitoria ha batido un récord ya que ha registrado 600 ejemplares a la vez, cifra histórica en España», apuntaron los promotores.

Anunciaron, además, que han solicitado que la capital alavesa sea la sede en 2006 del tercer encuentro nacional de 'bookcrossing'.